
 

 
Kindergarten 4 - 2025-2026 School Supplies  
New Liverpool Elementary School 
 
 

Supplies 
☐ 1  Box of 12 coloring pencils - sharpened  
☐ 1  Box of 16 thick washable markers   
☐ 1        Large Glue stick (example: disappearing purple glue) 
☐ 1  Plastic mesh zipper pouch, plastic zip file letter size 
☐ 1  Long-sleeved smock (for painting) with loop in back to hang it up 
☐ 1  Pair of inside shoes which can be used for gym. (If your child cannot tie his/her shoes, please provide 

shoes with Velcro fasteners.) 
 
 

Other Supplies 
☐ 1  Change of clothes in a resealable bag (identified with your child’s name) with a shirt, a pair of pants, 

shorts, underwear and a pair of socks. 
 
***VERY IMPORTANT: Please identify all school items and clothing with your child’s name. 
 
 
 

• If your child is missing material during the school year, you will be asked to provide the 
missing material.   

 
• It isn’t important or necessary to purchase new supplies; parents are encouraged to 

use items that children already have. 
 

Approved by the Governing Board on June 4th, 2025. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Maternelle 4 ans - 2024-2025 Liste de matériel scolaire   
New Liverpool Elementary School  
  
  

Matériel 

☐ 1  Boite de 12 crayons de couleur - aiguisés  
☐ 1  Boite de 16 marqueurs lavables à pointes larges 
☐ 1       Gros bâtons de colle (Example: bâton de colle mauve qui disparait)  
☐ 1  Pochettes en maille à fermeture éclair 
☐ 1  Tablier de peinture à manches longues avec une boucle de tissu (pour l’accrochage) 
☐ 1  Paire d’espadrilles intérieure pouvant être utilisée pour l’éducation physique. (S’il vous plait, 

fournir des chaussures à velcros si votre enfant n’est pas en mesure de nouer ses lacets par 
lui-même.) 

 
 

Autres fournitures  

☐ 1  Ensemble de vêtements de rechange, dans un sac refermable (identifié au nom de votre  
enfant, s’il vous plait) comprenant un chandail, un pantalon long et un court, des sous-vête-
ments et une paire de bas.  

  
  
***TRÈS IMPORTANT: S’il vous plait, identifier tout le matériel scolaire et les vêtements avec le 

nom de votre enfant.  
  
 

•  S’il manque de fourniture scolaire à votre enfant, au cours de l’année scolaire, nous vous  
demanderons de fournir le matériel manquant.   

  
• Il n’est ni important ni nécessaire d’acheter des fournitures neuves. Nous vous encoura-
geons à utiliser le matériel que votre enfant possède déjà.   
  
Approuvée par le Conseil d'administration le 4 juin 2025.  
  
 
  
  
 


